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选到了优质的“定制水饺”，还只
是做放心外卖水饺的第一步。

“网络上常常有人说‘外卖毁掉了
这一代人’，大家对外卖的包装材质普
遍存疑，所以我们在选择包装材质时
慎之又慎。”陈超平说。

目前，国内市场的外卖餐盒质量
参差不齐，为了找到安全的外卖餐盒，
陈超平几乎走遍了北京、河北、山东等
地的餐盒加工厂，最终选择了远高于
市场平均价格的可降解环保餐盒。

前不久，美团外卖推出“青山计
划”，旨在推动外卖行业环保问题的解
决，陈超平的外卖水饺是全国被邀请
参与的5家企业之一。

仅靠过硬的品质，还远不能俘获
消费者的心。喜欢互联网的陈超平，
在销售水饺过程中坚持把大数据作
为自己制定销售策略的依据。他关
注每天不同口味水饺的销售数字，每
隔一段时间，就会把销量最低的口味
水饺替换掉，保持水饺口味不断推陈

出新。
今年8月，在合伙人李波波和王

磊的提议下，陈超平把在济南、郑州大
获成功的外卖水饺带到洛阳。如今，
他的外卖水饺店已经遍及我市各区，
日销量最高达到1吨。

“我们送到顾客手中的是一份儿
朴素的水饺，但从选材到包装，每一个
细节都是经过千百次选择的结果，希
望顾客吃到这些水饺，都能感到温暖、
放心。”陈超平说。

3个多月打开洛阳市场，外卖水饺日销量最高达1吨，这对一个创业者来说确实不容易，
可陈超平做到了——

3年，他从“门外汉”变成“水饺专家”

陈超平正在查看外卖数据

□记者 李砺瑾

明日，电影《金珠玛米》全国首映。
明晚，在位于涧西区南昌路的卢米埃影
城，《洛阳晚报》和该片制片方、洛阳电
影资料馆联合举办《金珠玛米》洛阳首
映礼暨主创人员见面交流会。此次我
们将征集10名读者，与该片导演杨蕊
及摄影指导刘勇宏面对面交流。大家
可能不知道，刘勇宏就是从咱洛阳走出
去的电影人。

《金珠玛米》是西藏自治区昌都市
打造的第一部电影，以1950年昌都战
役为历史背景，讲述了60多年前发生
在藏东高原上一段爱恨交织的传奇往
事，展现了在历史变革之际，西藏各阶
层之间的人性碰撞及藏汉两个民族相
互融合的过程。另外，影片通过大量的
航拍镜头，向观众展现了藏东高原的自
然风貌。

该片导演为女导演杨蕊，摄影指导
是从洛阳走出去的电影人刘勇宏。

2002年，还在中央戏剧学院读博士
的刘勇宏在电影《盲井》中担任摄影。
2003年，该片在第53届柏林国际电影
节上捧得艺术贡献银熊奖，而他也在阿
根廷第五届布宜诺斯艾利斯国际独立电
影节上获得最佳摄影奖。

明日，在影片放映结束后，杨蕊和刘
勇宏将和洛阳的影迷们面对面交流，畅
谈关于这部电影的点点滴滴。

如果您想观影并想和影片主创人
员 见 面 交 流 ，请 拨 打 晚 报 热 线
66778866，我们将对打进电话的前10
名读者赠送电影票，并邀请他们参与交
流活动。

● 9日上午，我市在洛龙区泉舜购
物中心门前广场举行了“平安志愿行”活
动。志愿者们通过发放宣传材料、现场
解答疑问等形式，介绍我市平安建设工
作的开展情况。近千名平安志愿者还绕
开元湖健步行走，宣扬平安建设人人参
与的理念。

（刘嘉仪 张要铎）
● 专家现场授课，餐饮服务食品安

全操作流程更规范。近日，市食品药品
监督管理局西工分局邀请我市高校专
家，向辖区140余家大中型餐饮服务单
位负责人、食品安全管理员专题讲解食
品安全等相关知识，同时进行业务技能
培训，向测试合格人员颁发了食品安全
员证书。

（马巧艳）

电影《金珠玛米》
明日首映
摄影指导刘勇宏
是咱洛阳人
若想观影并想和影片主创人员见面
交流，请拨打晚报热线66778866

□记者 范瑞 文/图

进入洛阳市场3个
多月，日销量最高达 1
吨，创下如此骄人的外
卖水饺销量成绩，对于
刚刚创业3年的陈超平
来说并不容易。

为了创业，他曾放
弃了高薪工作，还推迟
了婚期，卖了婚房。3
年来，他从一个外卖行
业的“门外汉”，变 成
对全国各个“派系”水
饺 如 数 家 珍 的“ 水 饺
专家”。

陈超平和外卖水饺结缘，源于4
年前的一次点餐经历。当时，他在北
京一家航空公司工作，那时外卖行业
还未兴起，外卖送餐还停留在“顾客打
电话，商家跑腿送”的阶段。偶然，陈
超平在淘宝网上点开了一个外卖页
面，付款下单之后，没想到商家真的把
饭送来了。

“那种体验就像是第一次在淘宝

上购物收到包裹的感觉，惊喜、意外，
感觉也许这就是未来的发展方向。”陈
超平说，此后，他就开始寻找机会进入
外卖行业。

很快，陈超平跳槽去了阿里巴巴
集团，成为外卖业务部门一员。在阿
里巴巴集团不到一年时间，陈超平接
触了数千个外卖商家，对外卖行业有
了清醒的认识。

“深入了解外卖行业后，我对创业
梦想有了更清晰的规划，其实想法很
简单，就是想做让家人和朋友吃着都
放心的外卖。”他说。

2014年，陈超平从阿里巴巴集团
辞职。28岁的他推迟了婚期，还卖掉
了和女友准备结婚用的房子，凑了
100多万元，回到老家山东省临沂市，
开始正式创业。

一次网络点餐经历，让他萌生了创业梦想

2014年6月，陈超平的第一个外
卖便当产品诞生，这款靠颜值取胜的
便当推出之后受到年轻人的欢迎，迅
速占领了临沂市外卖市场。

陈超平并没有满足于此，凭借在
当地市场积累的经验，他开始转战济
南为传统餐饮企业做外卖运营，发展
最好时服务的餐饮企业超过70多家。

当时，一家3天只卖了两单外卖
的老字号水饺店引起了陈超平注意：

“这样的销售数字太惨了，我仔细看了
一下发现，他们家的水饺比别家贵了
将近一倍。”

带着满心的疑惑，陈超平找到了
这家店的老板，老板从市场上找来多

个品牌的水饺，从面皮到馅料，教他
识别饺子是用了真材实料还是加了
添加剂。

陈超平开始重新认识水饺，原来
小小的饺子里蕴藏着大学问。“这些
选材优质的水饺味道鲜美，又方便配
送，可为什么外卖水饺销量上不去
呢？说到底还是大家对外卖水饺品
质不放心，而遇到真正有品质的水饺
又嫌太贵。”他说。

受此启发，陈超平把精力投入对外
卖水饺产品的探索中，想要控制成本，
必须找到成规模的优质水饺供应商。

短短几个月，陈超平和洛阳的合
伙人王磊、李波波到过福建、辽宁、山

东、河北、河南等多个省份，拜访了大
大小小近百家水饺生产企业，品尝的
水饺不下百种。

“一些对品质追求极致的企业，让
我们心生敬畏，比如我们签约的一家
供应商，为使馅料口感细腻又有层次
丰富的味道，不惜成本将葱姜蒜等多
种配料重新提炼熬油；为了达到鲜嫩
爽滑的口感，每个水饺中包入整个虾
仁；选猪肉，要冷鲜肉而非冷冻肉；为
了炒出口感鲜嫩的鸡蛋，专门定制巨
大的炒锅……”陈超平说，正是找到
了多家精益求精的水饺加工企业作
为供应商，他才有底气做高品质的外
卖水饺。

参观多个省份水饺生产企业，尝遍上百种水饺

用互联网思维卖水饺，最多时一天卖出１吨


